
Выпутавшись из последних уроков в ульпане и болячек, которые затянулись сверх ожиданий, мы 

решили немного развлечься. И вслед за выездом на расширение лесов Израиля приняли приглашение друзей 

прокатиться в Атлит на водоемы, где толпятся фламинго. 

По дороге на север в сторону Хайфы мы были удивлены довольно плотным строем двигающихся в 

этом направлении машин – день субботний их не остановил. Тем не менее, удавалось держать скорость за 

120, и на место мы прибыли где-то за полчаса. По Москве мы бы так шустро не промчались… В конце пути мы 

немного поплутали, но вскоре оказались на площадке, уставленной машинами таких же, как мы, 

интересующихся птичками. Попытки подобраться к месту, где они концентрировались, провалились - путь 

туда перекрывали ворота предприятия, занимающегося получением морской соли, поэтому пришлось 

вернуться на шоссе вдоль железной дороги и оттуда пешком топать через перешеек между прудами. В паре 

мест на тропе располагались мостики из одинокой доски, которую надо было кому-то фиксировать, иначе 

можно было получить в лоб дальним свободным концом. 

Мы добрались к птичкам, которые, похоже, после завтрака собрались расслабиться и покемарить, 

засунув головы на длинных шеях в свои пышные перья. Самый 

клевый аттракцион, на который они способны – распахнуть крылья 

и помахать ими – показали всего две особи, но лететь никуда не 

собрались. Все же мы успели разглядеть ярко-красную с черным 

изнанку крыльев, выглядящую роскошно и эффектно.  

Знающие люди сказали, что надо было приезжать 

пораньше – там и активности, и хлопанья крыльями было намного 

больше. Учтем на будущее, наведаемся еще раз, благо не дальний свет. Женька дорвался снимать птичек в 

свое удовольствие, и признался, что не зря поехал с нами, хотя и норовил отлынить.  

Единственное, что поломало кайф – места для пикничка не нашлось ни в Атлите, ни в Нетании – к 

парку Зимнего озера было не припарковаться… 

Однако, на сладкое в этот день у нас был концерт. Сейчас пошла волна возвратов отмененных в 

октябре концертов. На этот раз мы отправились в зал по соседству каньоном (торговым центром) на встречу 

с Алексеем Иващенко – половиной Ивасей. Народу сбежалось немало, так что зал был полон. В толпе 

мелькала физиономия Михаила Пелливерта, которую мы хорошо запомнили по передачам 9-го канала – 



Израиль маленькая страна, телелюди живут на расстоянии вытянутой руки. Израиль страна маленькая, но 

людям, приехавшим на концерт из Ашкелона на почве горячей любви к Ивасям, это обошлось в немаленькие 

деньги на билеты и такси, а как возвращаться из Нетании домой после концерта, они и задумались после 

концерта, и мы их отвезли на станцию, чтобы они успели на поезд, на котором им ехать часа полтора…  

Раньше я как-то мало пересекался с творчеством Иващенко и Васильева, хотя и Жек, и Машка о них 

отзывались в превосходных тонах. «Несанкционированный концерт» добавил интереса, в особенности – 

баллада о говне. Правда, каждый второй, кого мы спрашивали, говорил, что Иващенко без Васильева – это 

меньше половины от целых Ивасей. Что же я увидел (услышал)? 

Полновесный двухчасовой концерт без перерыва, прекрасная игра на гитаре, приятное пение. И… 

Тексты неплохи, вернее, они неплохи безотносительно того, кому, где и когда их поют. Наверное, я 

политизировался сверх меры, но меня СЕЙЧАС эти песни не тронули, а хотелось, чтобы тронули. Под конец 

концерта я, видимо, все же расслабился и несколько номеров вместе с аудиторией проводил 

аплодисментами. 

Да, нам тут легко говорить, а Алексею возвращаться в Москву, у него там работа, все завязки, могут 

взять за нежные места, особенно после баллады о говне и, вообще, прогулок по «недружественным 

государствам. Бог ему судья, как говорится… Только еще раз встал вопрос, который встает регулярно: 

Макаревич, у которого аудитория тоже, по большей части в путинской России, сделал шаг, после которого 

обратной дороги уже нет. Множество других людей отказались от всего или почти всего, что у них было, 

потому что существовать в путинской России не могли. Мы сами – вот так… И теперь, когда мы налетаем на 

фигуру Биби Нетаньягу на израильской политической сцене, иногда становится тошно от этого, еще одного 

страстного любителя власти, готового на все, чтобы ее удержать, но… НО! Мы можем об этом говорить и 

думать, не опасаясь уголовного преследования за мыслепреступление. 

Поэтому, когда мне становится особенно тошно от мелочности и бессовестности местной власти, я 

открываю газету.ру, читаю: - «В Госдуме заявили о необходимости возродить ГУЛАГ» (генерал Гурулев), а 

профессор университета при правительстве Винник предложил запретить в вузах «критическое мышление» 

и проверку фактов, мне становится легче, и вопрос, правильно ли мы поступили, тускнеет. 

Хотя и не исчезает… 


